

Hospital Provincial del Huasco recibe a la primera recién nacida huasquina del 2025



Una niña es la primera recién nacida en la provincia del Huasco para este 2025. Se trata de Noemí Rojas Carvajal, quien a pesar de ser una bebé nacida de forma prematura, se encuentra en buenas condiciones en la Unidad de Neonatología del Hospital Provincial del Huasco (HPH).

La pequeña Noemí nació tras un parto normal, hoy viernes 03 de enero a las 04:35 de la mañana, pesando 2 kilos 165 gramos y midiendo 44 cms, debiendo ser trasladada a la Unidad de Neonatología para sus primeros cuidados.

Su madre Krishna Carvajal Leiva, oriunda de Huasco, manifestó su alegría y felicidad ante el nacimiento de su primera hija.

El Director del HPH, Juan Pablo Rojas, entregó sus saludos a los padres de la menor, junto a la Delegada Provincial del Huasco, Karina Zárate, quien también llegó a visitar a la madre y

la pequeña. “Estamos felices de que este 2025 tenga una mirada de mujer. Con el nacimiento de esta pequeña ratificamos nuestro compromiso por seguir brindando una mejor salud y atención para los vecinos de la provincia durante este nuevo año. La pequeña Noemí está muy bien cuidada en la Unidad de Neonatología, que cuenta con tremendos profesionales muy dedicados a su trabajo y con tecnología de punta para nuestra provincia”.

“Para nosotros como gobierno es muy importante visitar a la madre y darle a conocer del apoyo y de las ayudas que la madre y que la familia recibe en ocasiones como éstas, a través del programa “Chile Crece Contigo”, por ejemplo, mediante el cual el gobierno garantiza la atención en salud y toda la estimulación que requiera la madre y la bebé en este caso y la estimulación que sea necesaria que requiera la madre y su bebe”, expresó Karina Zárate, autoridad de gobierno.